



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19462

06/11/2017

54104

AUTOR/A: ZURITA EXPÓSITO, Ana María (GP); MATOS MASCAREÑO, Pablo (GP); AGUIAR RODRÍGUEZ, Ernesto (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada por Su Señoría, se señala que la inversión del Ministerio de Fomento en Canarias en materia de carreteras desde 2011 hasta el 31 de diciembre de 2016, ascendió a 544,66 millones de euros (tanto para obras y expropiaciones de actuaciones recogidas en el Convenio suscrito con el Gobierno de Canarias el 31 de enero de 2006 y su adenda de 17 de noviembre de 2009, como en actuaciones nominalizadas, según lo reflejado en los capítulos VI “Inversiones Reales” y VII “Transferencias de Capital” de los Presupuestos Generales del Estado de cada año).

En 2017, está previsto el pago de aproximadamente 228 millones de euros.

Madrid, 12 de febrero de 2018